



野田中だより

川越市立野田中学校

令和7年9月1日

【学校教育目標】 志高く、学び考え実践する生徒
心豊かで、認め合い高め合う生徒
心身を鍛え、命を慈しむ生徒

第5号 校長 吉川 恭子
『ほめて 認めて 励まし続ける』

笑顔

皆さんの笑顔は すごい力があります。気持ちが晴れやかになります。
おかげ様で 2学期をスタートできました。
夏休み酷暑の中でも 部活動・駅伝練習・プール清掃等
力を込めた皆さん姿に 感服しました。
心配事もあるかもしれません。
時には、ため息をつきながら 一緒に ゆっくり進みましょう。

I 学期 本校の国・県アンケート結果が8月に届きました。
特に 以下の項目が 肯定的な回答でした。

- 1年生 「自分にはよいところがある / 難しいことでも挑戦している」
- 2年生 「安心して学校生活を送ることができた / やる気があった」
- 3年生 「グループやペアで話し合い課題を解決した / 考えが深まった」
- 全学年 「学校の友達・先生たちは 自分のよいところを認めてくれた」

皆さんの地道な努力の賜物です。温かい心を大事にしてくれて ありがとうございます。

保護者・地域の皆様
いつも 実直な心で学校を支えていただき 感謝申し上げます。

